

80— AGOSTO 11 DE 1869.

Acepte V. con este motivo las seguridades de mi particular aprecio.

Independencia, constitucion y reforma. Monterey, Agosto 11 de 1869.—*Gerónimo Treviño*.—C. Lic. Viviano L. Villareal.—Presente.

Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—Este Gobierno, en uso de la facultad que le concede el artículo 2º del acuerdo que en 28 del mes próximo pasado aprobó la H. Diputacion permanente, admitiendo la renuncia que hizo del cargo de Juez de Letras de la 2ª fraccion judicial al C. Lic. Juan N. Lozano y en vista de la terna propuesta por el Supremo Tribunal de Justicia del Estado, ha tenido á bien nombrar á V. para que sustituya en dicho cargo al expresado Sr. Lozano, en atencion á su aptitud y buenos antecedentes,

En tal virtud, prévia su aceptacion, se servirá prestar ante el C. Alcalde 1º de esa ciudad la protesta de la ley y tomar desde luego posesion del Juzgado cuyo despacho se le encomienda; bajo la inteligencia que con esta fecha se comunica este nombramiento al Ciudadano que actualmente lo desempeña para que le haga la entrega respectiva.

Independencia y libertad. Monterey, 11

AGOSTO 9 DE 1869. —81—
de Agosto de 1869.—*Gerónimo Treviño*.—*Viviano L. Villareal*, secretario.—C. Lic. Margarito E. Cantú, Juez de Letras de la 2ª fraccion judicial del Estado.—Cadereita Jimenez.

GERONIMO TREVIÑO, General de brigada y Gobernador constitucional del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon, á todos sus habitantes hago saber: que la Diputacion permanente me ha comunicado el decreto que sigue.

La Diputacion permanente en uso de la facultad que le concede el artículo 24 de la ley constitucional que reglamenta las elecciones de los Supremos poderes del Estado, ha tenido á bien decretar lo siguiente:

Art. 1º Es diputado propietario por el tercer distrito del Estado el C. Trinidad Olivares por haber obtenido la mayoría absoluta de 804 sufragios; y es diputado suplente por el mismo distrito el C. Julio Olvera por haber obtenido la mayoría absoluta de 1,075 votos.

Art. 2º Es diputado propietario por el quinto distrito del Estado el C. Dr. Atenógenes Ballesteros con la mayoría absoluta de 668 sufragios y suplente el C. Hermenegildo Dávala con la mayoría absoluta de 742 votos.

Art. 3º Es diputado propietario por el sexto distrito del Estado el C. Antonio Paz Garza por haber obtenido la mayoría absoluta de 829 sufragios; y es diputado suplente por el mismo distrito el C. Pedro García Chávarri por haber obtenido la mayoría absoluta de 853 votos.

Art. 4º Es diputado propietario por el séptimo distrito del Estado el C. Lic. José Angel Garza Treviño y suplente el C. Juan N. Torres por haber obtenido la mayoría absoluta de 773 votos el primero, y la de 928 el segundo.

Art. 5º Es diputado propietario por el octavo distrito del Estado el C. Manuel Valdes Cantú por haber obtenido la mayoría absoluta de 948 sufragios.

Art. 6º Es diputado propietario por el décimo distrito del Estado el C. Jesus Santos Treviño por haber obtenido la mayoría absoluta de 383 votos y suplente el C. Apolonio Flores por haber obtenido la mayoría absoluta de 394 sufragios.

Lo tendrá entendido el C. Gobernador, mandándolo imprimir, publicar y circular á quienes corresponda.

Dado en Monterey, á 9 de Agosto de 1869
—*Melchor Villareal*, diputado presidente.—*R. Treviño*, diputado secretario.”

Por tanto, mando se imprima, publique, circula y se le dé el debido cumplimiento.

Monterey, 9 de Agosto de 1869 —*Gerónimo Treviño*.—*Viciano L. Villareal*, secretario.

Secretaría del Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—Sección 2ª.—Circular número 17.—Habiendo terminado la licencia de dos meses que le fué concedida al C. Gobernador constitucional del Estado, por la II. Legislatura del mismo, ha vuelto hoy á encargarse del Gobierno, previa la entrega respectiva que de él hizo el C. Lic. Trinidad de la Garza y Melo, nombrado interinamente para sustituirlo.

Lo que comunico á V. de órden superior para su conocimiento.

Independencia y libertad. Monterey, Agosto 11 de 1869 —*Jalio Olvera*, oficial mayor.—C. Alcalde 1º de. . .

Secretaría del Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—Sección 2ª.—Circular número 18.—Con esta fecha ha sido nombrado por el C. Gobernador del Estado,

84— AGOSTO 11 DE 1869.

Secretario del Despacho del mismo, el C. Lic. Viviano L. Villareal.

Lo que comunico á vd. por disposicion superior, no haciendo constar la firma del expresado C. Secretario, por estar ya dada á reconocer.

Independencia y Libertad. Monterey, Agosto 11 de 1869.—*Julio Olvera*, oficial mayor.—C. Alcalde 1º de....

Secretaría del Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—Seccion 3ª.—Circular núm. 19.—Se han fugado de la cárcel de Doctor Arroyo los reos Darío Perez, Félix Saucedo, Valentin García y Ventura Perez, horadando la pared de la pieza en que estaban presos. En tal virtud, dispone el C. Gobernador que con la mayor diligencia y actividad inquiera en la jurisdiccion de su mando si se encuentran esos criminales y en este caso los reduzca á prision, remitiéndolos luego por la cordillera al C. Juez de Letras de la 4ª fraccion judicial residente en aquella villa, á fin de que no se evadan del castigo que merecen por el delito de que se les está juzgando y por el de la fuga que han cometido.

El C. Gobernador espera de su eficacia que dictará las providencias necesarias para cum-

AGOSTO 15 DE 1869. —85

plir con lo dispuesto en esta circular, á cuyo fin se pone al calce la media filiacion de cada uno de los prófugos.

Independencia y libertad. Monterey, 15 de Agosto de 1869.—*Viviano L. Villareal*, secretario.—C. Alcalde 1º de.....

Secretaría del Supremo Tribunal de justicia del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—Monterey.—*Media filiacion de Darío Perez*.—Es hijo legítimo de Doroteo y Andrea Leos, estatura alta, color amarillento, ojos garzos, pelo y cejas negros, barba del mismo color, y muy poca, nariz regular, boca idem, no sabe firmar. Señas particulares, una cicatriz situada en el hombro del lado derecho y otra arriba de la sien del mismo lado.

Media filiacion de Ventura Perez.—Es hijo legítimo de Benigno y Feliciano Constante, estatura alta, color trigueño, sin barba, ojos negros, pelo y cejas negros, nariz y boca regular, no sabe firmar. Sin señas particulares.

Media filiacion de Valentin Garcia.—Es hijo legítimo de Julian y de María del Refugio Moreno, vecinos de Matehuala, estatura regular, color aperlado, ojos borrados, barba poca. Señas particulares ningunas.

Media filiacion de Félix Saucedo.—Es hijo

legítimo de Isidro y Eligia Mendoza, estatura baja, color cobrizo, ojos cafees, pelo y cejas negros, barba nada, nariz ancha y roma, boca regular. Sin señas particulares.

Doctor Arroyo, Julio 22 de 1869. — *A. Córdova*

Es copia. Monterey, Agosto 4 de 1869. — *Luciano Espinosa, secretario.*

Secretaría del Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon. — Sección 1.^a — Circular número 20 — Mejorar la educacion y elevarla al rango que le corresponde en el Estado, ha sido el objeto constante del Gobierno.

Mucho habria podido hacerse en este y otros sentidos, si á cada paso no viniera á turbar todos los proyectos que se conciben, la conviccion de la espantosa miseria que se ha dejado sentir en las clases todas de la sociedad.

Por esto es, que el Gobierno se ha abstenido hasta hora de iniciar algun gasto que tenga por objeto cualquiera mejora material.

Aun permanecería en esa abstencion supuesto que la situacion es una misma; pero hay necesidades urgentísimas que llenar, y cree que podrá cubrirlas echando mano de medios que no tengan nada de coercitivos.

Esas necesidades son, la de concluir el edificio en construccion del Colegio civil y los medios, los donativos voluntarios que quieran hacer los ciudadanos, por una sola vez, por semanas, ó por mensualidades.

Desde que se fundó este establecimiento no tuvo local propio; pero el gobierno de la época disponia de recursos y pudo erogar los gastos de su ereccion, é invertir sumas considerables en la construccion de la obra que se destinaba á servir de local para ese instituto.

Las convulsiones políticas del país impidieron continuarla; y hasta ocasionaron que se perdieran algunos de los materiales que se habian acopiado.

Si entónces, ese edificio era de suma necesidad é importancia, la que ahora tiene ni puede calcularse. Cada día crece en prestigio aquel plantel de educacion; y el estímulo de la juventud por recibirla, ha llegado á un grado tal, que no bastaria á contener el número de alumnos, ningun edificio que no fuera expresamente concluido para ese objeto.

Al honor, buen nombre é interes del Estado, toca allanar ese grave inconveniente que se presenta para impulsar la instruccion de la juventud; y es preciso convenir en que, de pronto, no podria salvarse de otra manera que por donativos voluntarios.

Persuadido de esto el C. Gobernador, así

38— AGOSTO 16 DE 1869.

como de que los habitantes del Estado no escatiman sus recursos cuando se trata de invertirlos en negocios de la naturaleza del que ocurre, ha acordado: que se encomiende á los Ayuntamientos el nombramiento de comisiones compuestas de las personas más caracterizadas y respetables de la municipalidad, á fin de que, usando de sus buenas relaciones, colecten los habitantes de ella los donativos con que espontáneamente quieran contribuir para la obra material del Colegio civil.—Las comisiones darán cuenta al Gobierno con el resultado, tanto de las exhibiciones unitarias de los ciudadanos, como con las periódicas que ellos ofrezcan; y remitirán oportunamente los fondos que colecten al C. Fernando de la Garza de esta ciudad, á quien se ha encargado de llevar á cabo la obra.

El C. Gobernador se promete del patriotismo de los habitantes del Estado, que darán lo suficiente para poner término á una mejora, sin la cual se corre el riesgo de perder el brillante porvenir que depara al Estado la ilustración de sus hijos.

Y para que el nombramiento de comisiones se haga cuanto antes, dispone el C. Gobernador que los Alcaldes primeros convoquen á los ayuntamientos á sesiones extraordinarias tan luego como reciban esta circular.

Independencia y libertad. Monterey, Agos-

AGOSTO 16 DE 1869. — 89
to 16 de 1869.— *Viviano L. Villareal*, secretario.—C. Alcalde 1º de.....

GERONIMO TREVIÑO, General de brigada y Gobernador constitucional del Estado libre y soberano de Nuevo-León, á todos sus habitantes hago saber: que la Diputación permanente me ha comunicado el decreto que sigue.

“La diputación permanente, en uso de la facultad que le concede el artículo 24 de la ley constitucional que reglamenta las elecciones de los supremos poderes del Estado, ha tenido á bien decretar lo siguiente:

Artículo único. Es diputado propietario por el cuarto distrito del Estado el C. Filomeno P. de la Garza por haber obtenido la mayoría absoluta de votos; y es diputado suplente por el mismo Distrito el C. Francisco T. Caso por haber obtenido la mayoría absoluta de 766 sufragios.

Lo tendrá entendido el C. Gobernador, mandándolo imprimir, publicar y circular á quienes corresponda.

Dado en Monterey, á 11 de Agosto de 1869.—*Melchor Villareal*, diputado presidente.—*R. Treviño*, diputado secretario.”

90— AGOSTO 11 DE 1869.

Por tanto, mando se imprima, publique circule y se dé el debido cumplimiento. Dado en Monterey, á 11 de Agosto de 1869.—*Gerónimo Treviño*.—*Viviano L. Villareal*, secretario.

Congreso del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—La Diputacion permanente, en sesion de hoy, aprobó el siguiente acuerdo:

1^a Se concede al reo Francisco Trigo la conmutacion de pena, que á su nombre ha solicitado su defensor, por el tiempo que le falta para extinguir la de un año de obras públicas á que fué condenado por las heridas que infirió al C. Jesus Tijerina.

2^a Enterará en la tesorería general del Estado una multa que se computará á razon de tres pesos por cada uno de los meses que le faltan para extinguir la pena á que fué condenado.”

Lo que tengo el honor de comunicar á V. para su conocimiento y fines consiguientes.

Independencia y libertad. Monterey, Agosto 20 de 1869.—*R. Treviño*, diputado secretario.—C. Gobernador del Estado.—Presente.

Congreso del Estado libre y soberano de

AGOSTO 20 DE 1869. —91

Nuevo-Leon.—La Diputacion permanente, en sesion de hoy, aprobó el siguiente acuerdo.

“No se concede al reo Casimiro Bernal la conmutacion de pena, del tiempo que le falta para extinguir la de cinco años de obras públicas á que fué condenado por el delito de robo en cuadrilla y con violencia.”

Lo que tengo el honor de comunicar á V. para su inteligencia y fines consiguientes.

Patria, Constitucion y Reforma. Monterey, Agosto 20 de 1869.—*R. Treviño*, diputado secretario.—C. Gobernador del Estado.—Presente.

Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—A propuesta de los ciudadanos que componen la “Comision de códigos” y en atencion á su aptitud y demas cualidades, he tenido á bien nombrarlo miembro de la expresada comision, para que se sirva integrarla, en virtud de la renuncia que hizo y le fué admitida al C. Lic. Manuel Z. Gómez.

Este Gobierno espera de la ilustracion de vd. y amor el Estado, que admitirá este nombramiento, poniéndose de acuerdo con el C. Lic. J. de Jesus Dávila y Prieto, presidente de dicha comision.

Independencia y libertad. Monterey, Agosto

92— AGOSTO 13 DE 1869.
to 13 de 1869.—*Gerónimo Treviño*.—C. Lic.
Simon de la Garza y Melo.—Presente.

Secretaría del Gobierno del Estado libre y soberano de Nuevo-León.—Sección 2ª.—Habiendo tenido noticia el Gobierno de que el 22 del corriente una partida de fuerza procedente de los pueblos del Estado de San Luis Potosí, penetró en éste, tomando el rumbo de Vacas, el C. Gobernador se ha servido acordar se prevenga á V. rechace con la guardia nacional de esa villa cualquiera invasion que llegue á verificarse en la comprehension de su mando.

Independencia, Constitucion y Reforma.
Monterey, Agosto 29 de 1869.—*Julio Olvera*,
oficial mayor.—Se circuló á quienes coresponde.

Congreso del Estado libre y soberano de Nuevo-León.—La Diputacion permanente, en sesion de esta fecha, aprobó el siguiente acuerdo:

1º Se concede al reo Antonio Sepúlveda Gonzalez conmutacion del tiempo que le falta para extinguir la pena de cuatro años de

AGOSTO 30 DE 1869. —93

obras públicas que se le impusieron por el delito de homicidio.

2º Enterará en la tesoreria general del Estado, una multa que se computará á dos pesos por cada uno de los meses que le falten.”

Lo que tengo el honor de comunicar á V. para su conocimiento y dezas fines.

Patria, constitucion y reforma. Monterey,
Agosto 30 de 1869.—*Antonio de Jesus Perez*,
diputado secretario.—C. Gobernador del Estado.—Presente.

CIUDADANOS DIPUTADOS:

Felizmente hemos llegado al dia en que vosotros, nuevos escogidos por el pueblo para regir sus destinos, os encontrais reunidos en este lugar, para ocuparos de la alta mision que se os ha encomendado.

Es deber del gobierno daros cuenta del estado que guarda la administracion pública en todos sus ramos, y al efecto por la memoria que os será presentada en la sesion proxima, podreis imponeros de lo que se ha hecho en el período constitucional que ha terminado.

De vuestra ilustracion y rectas intenciones bien conocidas lo espera todo el pueblo que sufre y cuyo malestar se ha reagravado, á cau-

94— AGOSTO 30 DE 1869.

sa de haber subsistido la paralización de todo giro productivo. En mucho influirán para que cese este malestar las reformas que tengais á bien hacer á la ley de hacienda, de que no duda el Ejecutivo os ocupareis con preferencia.

Emprended, pues, con toda fe vuestras nobles tareas, y que el mas brillante resultado corone vuestros esfuerzos.

CIUDADANO GOBERNADOR:

El décimo quinto Congreso constitucional del Estado, abre hoy su primer período de sesiones ordinarias, como lo previene el código fundamental de 1857; y la mayor parte de los ciudadanos diputados, que tienen el honor de componerlo, se encuentran reunidos en este agosto lugar, obedeciendo ese precepto constitucional y animados al mismo tiempo de los mas positivos deseos de procurar por todos los medios que estén á su alcance el bien y la felicidad del Estado.

El Congreso está seguro de que todos los ramos de la administracion principal han sido atendidos por el Ejecutivo debidamente en el periódico constitucional que hoy termina.

Comprenden bien los diputados, C. Gobernador, que las circunstancias son demasiado difíciles, atendida la miseria pública, y no des-

AGOSTO 30 DE 1869. —95

conocen al mismo tiempo que necesitan empeñarse por el alivio del pueblo que sufre, precisamente las consecuencias de esa misma situacion, y por esto es que desde luego y sin denuenso se consagrarán á promover todo lo que sea en beneficio de sus comitentes.

No pueden gloriarse del resultado de los trabajos que tengan que emprender, porque como se ha dicho antes es embarazosa la situacion; pero sí puede estar seguro Nuevo-Leon de que sus representantes, de quienes soy intérprete en esta ocasion solemne, no les anima otra idea que el bien del pueblo, no tiene mas pensamiento que verlo grande y feliz. ¡Quiera el cielo conceder al Congreso de 1869 el que sus trabajos sean la aurora de ventura y prosperidad para el pueblo Nuevo-leones!

Congreso del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon.—La Diputacion permanente en sesion de hoy aprobó el siguiente acuerdo:

“No se concede al reo Antonio Garza conmutacion de la pena á que fué condenado, por habérsele evadido el reo Cecilio Chavez á quien custodiaba como alcaide.”

Y lo comunicó á V. para su conocimiento y fines consiguientes.

96— SETIEMBRE 14 DE 1869.

Patria, constitucion y reforma, Monterey
Setiembre 14 de 1869.—*Antonio de Jesus Pe-*
rez, diputado secretario.—C. Gobernador del
Estado.—Presente.

GERONIMO TREVIÑO, General de Bri-
gada y Gobernador constitucional del Esta-
do libre y soberano de Nuevo-Leon, á todos
sus habitantes, hago saber: que el Honorable
Congreso del mismo, ha decretado lo que sigue:

“NUM. 1.—El soberano Congreso, repre-
sentando al pueblo de Nuevo-Leon, decreta
lo siguiente:

“Artículo único. El décimo quinto Con-
greso constitucional del Estado libre y sobe-
rano de Nuevo-Leon, abre hoy su primer pe-
ríodo de sesiones ordinarias.

“Lo tendrá entendido el C. Gobernador,
mandándolo imprimir, publicar y circular á
quienes corresponda.

“Dado en el salon de sesiones del H. Con-
greso, en Monterey, á 16 de Setiembre de
1869.—*Ramon Treviño*, diputado presidente.
—*José Angel Garza Treviño*, diputado secre-
tario.—*Filomeno P. de la Garza*, diputado se-
cretario.”

SETIEMBRE 16 DE 1869. —97

“Por tanto, mando se imprima, publique,
circule y se le dé el debido cumplimiento.

Monterey, Setiembre 16 de 1869.—*Ge-*
rónimo Treviño.—*Viviano L. Villareal*, se-
cretario.

GERONIMO TREVIÑO, General de Bri-
gada y Gobernador constitucional del Estado
libre y soberano de Nuevo-Leon, á todos sus
habitantes, hago saber: que el Honorable
Congreso del mismo, ha decretado lo que si-
gue:

“NUM. 2.—El soberano Congreso, repre-
sentando al pueblo de Nuevo-Leon, decreta
lo siguiente:

“Artículo único. Es Gobernador Consti-
tucional del Estado el C. General Geróni-
mo Treviño, por haber obtenido la mayoría
absoluta de 10,551 sufragios.

“Lo tendrá entendido el C. Gobernador,
mandándolo imprimir, publicar y circular á
quienes corresponda.

“Dado en el Salon de sesiones del H. Con-
greso del Estado, en Monterey, á 19 de Se-
tiembre de 1869.—*Ramon Treviño*, diputado
presidente.—*José Angel Garza Treviño*, di-

98— SETIEMBRE 19 DE 1869.

putado secretario.—*Filomeno P. de la Garza*,
diputado secretario.

Por tanto, mando se imprima, publique,
circule y se le dé el debido cumplimiento.
Monterey, Setiembre 19 de 1869.—*Gerónimo
Treviño*.—*Viviano L. Villareal*, secretario.

Secretaría del Gobierno del Estado libre y
soberano de Nuevo-León.—Sección 2ª.—Cir-
cular número 21.—Tiene noticia el Gobierno
de que en algunos pueblos del Estado, toman-
do su nombre, hay individuos que se ocupan
de enganchar hombres con objeto de ir a re-
volucionar al Estado de San Luis Potosí, don-
de actualmente se agita una cuestión local.
Tal imputación es calumniosa, y si llegara á
tolerarse ese proceder, comprometería alta-
mente la dignidad del Estado, la del propio
Gobierno, y el orden que en todos casos está
resuelto á hacer que se guarde estrictamen-
te.

En tal virtud, dispone el mismo C. Gober-
nador, que por todos los medios posibles in-
quiera V. sobre la existencia de dicho proce-
der, y aprehenda y remita á sus autores, bajo
segura custodia á esta capital, para que sean
consignados á la autoridad que corresponda.
Independencia y libertad Monterey, Se-

SETIEMBRE 18 DE 1869. —99
tiembre 18 de 1869.—*Viviano L. Villareal*,
secretario.

GERONIMO TREVINO, General de Bri-
gada y Gobernador constitucional del Esta-
do libre y soberano de Nuevo-León, á todos
sus habitantes hago saber: que el Honorable
Congreso del mismo ha decretado lo que si-
gue:

“NUM. 3.—El Soberano Congreso del Es-
tado, representando al pueblo de Nuevo-León,
decreta lo siguiente:

Art. 1º Es Presidente del Supremo Tri-
bunal de Justicia del Estado, el C. Lic. Lá-
zaro Garza Ayala, por haber obtenido la mayo-
ría absoluta de 7,744 sufragios.

Art. 2º Es Magistrado de la 3ª Sala del
mismo Supremo Tribunal el C. Lic. Francis-
co Quiroz y Martínez, por haber obtenido la
mayoría absoluta de 7,597 votos.

Art. 3º Es Magistrado Fiscal del Supre-
mo Tribunal de Justicia el C. Lic. Trinidad
de la Garza y Melo, por haber obtenido la
mayoría absoluta de 10,163 sufragios.

Art. 4º Son jueces de letras de la 4ª y 5ª
fracción judicial del Estado los CC. Lics.
Agustín Córdova y Néstor Guerra, el 1º de

la 4.^a con la mayoría absoluta de 1,056 sufragios, y de la 5.^a el último con la de 620.

Art. 5.^o Los elegidos se presentarán el 4. de Octubre próximo, como lo previene la ley, á otorgar la protesta correspondiente para desempeñar sus respectivos cargos; en la inteligencia de que los jueces de la 4.^a y 5.^a fracción lo harán ante la primera autoridad política del pueblo en donde se halla establecido el juzgado de que tiéne que encargarse.

Lo tendrá entendido el C. Gobernador, mandándolo imprimir, publicar y circular á quienes corresponda.

Dado en el Salon de sesiones del H. Congreso del Estado, en Monterey, á 24 de Setiembre de 1869.—*Ramon Treviño*, diputado presidente.—*José Angel Garza Treviño*, diputado secretario.—*F. P. de la Garza*, diputado secretario.

Por tanto, mando se imprima, publique, circule y se le dé el debido cumplimiento. Monterey, Setiembre 24 de 1869.—*Gerónimo Treviño*.—*Viviano L. Villareal*, secretario.

GERONIMO TREVIÑO, General de Brigada y Gobernador constitucional del Estado libre y soberano de Nuevo-Leon, á todos sus habitantes, hago saber: que el Honorable Congreso del mismo, ha decretado lo que sigue:

“NUM. 4.—El soberano Congreso del Estado, representando al pueblo de Nuevo-Leon y haciendo uso de la facultad que le otorga el artículo 25 de la ley de 16 de Octubre de 1857, que reglamenta las elecciones de los Supremos poderes del Estado, decreta lo siguiente:

Art. 1.^o Es Magistrado de la 2.^a sala del Supremo Tribunal de Justicia del Estado el C. Lic. Canuto Carcía, á quien nombra la Asamblea de entre los ciudadanos que tuvieron mayoría relativa para ese cargo por no haber habido quien la obtuviera absoluta.

Art. 2.^o No habiendo habido mayoría absoluta entre los ciudadanos que fueron postulados para jueces en la 1.^a, 2.^a y 3.^a fracción judicial del Estado, el Congreso nombra jueces de la 1.^a fracción á los ciudadanos Lics. Isidro Flores, Modesto Villareal y Francisco Valdés Gómez, bajo la denominacion de 1.^o, 2.^o y 3.^o, que llevarán segun el órden de su nombramiento; de la 2.^a al C. Lic. Juan N. Lozano;